

Exigen mayores medidas de seguridad para frenar la violencia de género en la comunidad universitaria, así como mejoras a la infraestructura del plantel

Juan Hernández

Estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) iniciaron este jueves un paro de labores de 48 horas para exigir mejoras a la infraestructura del plantel, así como mayores medidas de seguridad para la comunidad universitaria y frenar la violencia de género. A través de un comunicado, la Facultad de Ingeniería informó sobre la suspensión de las actividades a nivel licenciatura a partir de hoy y se reanudarán hasta nuevo aviso. El director de esa Facultad, José Antonio Hernández Espriú, emitió un comunicado dirigido a la comunidad estudiantil en el que señaló que se están atendiendo "las demandas urgentes de la comunidad que

serán el punto de partida para avanzar en el fortalecimiento de la entidad con una visión de futuro, mediante un proceso serio de planeación y reflexión".

También se destaca la creación de la Unidad Integral de Género, que dirigirá Ana Carrera, cuya misión es coordinar esfuerzos para prevenir, atender y dar seguimiento a casos de violencia de género. M